

富士見台だより

2020年3月25日
春休み号
藤沢市立富士見台小学校
校長 三橋 雅幸

卒業生の思いを引き継いで

19日（木）富士見台小第52回卒業式がおこなわれ、118名の卒業生が富小を巣立ちました。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、在校生・来賓なし、保護者1名参列、証書授与は代表者という、今までとは大きく違った形でおこないました。それでも、子どもたちは、晴れ舞台で呼びかけや合唱をがんばって、立派に卒業していきました。

今年は、卒業式の前に1～4年生とおこなうお別れ式も中止でした。例年、卒業式に参列していた5年生は呼びかけの中で、卒業生から最高学年のバトンを引き継いでいました。5年生にとっては、最高学年であることを初めて自覚する場でした。卒業式を5年生にも経験してもらいたかったので、残念でした。

卒業生は在校生に、いろいろなものを残してくれました。形として残っているものは少ないかもしれませんが、思い出の中にはたくさんあります。一生懸命に取り組んでいた姿、優しく接してくれた姿、楽しませてくれた姿など、いろいろな姿を思い出します。卒業生も、先輩たちの思いを引き継いで、取り組んできました。今度は5年生が中心となって、卒業生の思いを引き継いで、富小を良い学校にするためにがんばって、伝統を継承して行ってほしいと思います。大事なことは、「えがお かがやき ありがとう」です。期待しています。

今日は、2019年度（令和元年度）の修了式です。臨時休校のため、やり遂げられなかったこともありましたが、今の学年では、最後の登校日となります。

4月からは、1学年進級して、新しい学年・学級になります。新1年生も入学します。新型コロナウイルスの影響がどこまであるか、先行き不透明な部分が多いですが、4月6日（月）からの新学期に向けて準備を進めていきます。

様々な面でご支援・ご協力いただいた保護者・地域のみなさま、1年間ありがとうございました。温かい目で見守ってもらえる富小の子は幸せです。4月からもお願いいたします。



卒業式前の様子

◎新1年生入学式について

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4月6日（月）の入学式では、保護者の式場内での参列者を1家庭1名とします。ご協力お願いいたします。新1年生のいる家庭には、教育委員会からプリントが郵送されますので、よく読んで対応をお願いいたします。

また新2年生は、入学式に参列しなくなったので3～6年生と一緒に下校します。

☆お知らせ

◎臨時休校に関連して

①未履修部分について

未履修の学習内容については、次学年に引き継ぎ、次学年の学習と関連付けながら学習を進めていきます。そのため、今年度使用した教科書や教材については捨てずに保管しておいてください。尚、まとめの単元など他の単元で内容を学習している教材は、履修済みとなります。

②『あゆみ』について

本日配布した『あゆみ』は、2月末まで評価になるので、教科・項目によっては評価できなかった部分があり、斜線での対応となっています。ご承知おきください。

◎体育館外壁工事完成

卒業式を前に体育館外壁工事が完成しました。今まで、いろいろとご不便をおかけしましたが、従来通り、使用できるようになりました。ご協力ありがとうございました。

◎春休み校庭開放

3/26(木)、3/27(金)、3/30(月)、3/31(火) 10:00～11:30まで校庭開放をします。遊びに来る子は、正門から入って、受付で名前を書いてください。雨の場合は中止です。

☆行事予定

※新型コロナウイルスの影響で、大きく変わることもあります。

【4月前半の行事】

- 6日（月） 着任式・始業式 入学式
- 7日（火） 3時間授業 離任式（3/25に間に合わなかった教職員のみ）
1年下校指導（～10日）
- 8日（水） 3時間授業
- 9日（木） 給食開始
- 10日（金） 児童個人票・保健調査票・心臓病問診票・1年グリーンカード回収
- 13日（月） 尿検査
- * 22日（水） 1年懇談会 24日（金） 富級・2・5年授業参観・懇談会
- 27日（月） 3・4・6年授業参観・懇談会



☆子どもたちの活動から（3月）

◎登校日

2日（月）から始まった新型コロナウイルス感染予防のための臨時休校の中、5日（木）は、登校日として、全校の子どもたちが登校しました。1～6年生がそろるのは、この日が最後となりました。卒業生への寄せ書きづくり、お楽しみ会、作品返し、大掃除、卒業式の練習、新1年生を迎える輪飾りづくりと、どのクラスも限られた2時間を有効に使っていました。名残惜しそうに下校をする子どもたちの姿が印象的でした。

